
 

  

 



 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



   

 

 

 



  

 



 

 

  

 



エコライフＤＡＹに取り組んだ感想、我が家の工夫  

１．一つ一つの生活に無駄のない、けじめをつけた生活を心がけました。  

レジ袋を貰わない。水、電気、ガス、ガソリンをできるだけ少なく、体を動かすことも一つのエコライフになっていると思

った。 

２．項目をチェックすることによって、エコへの意識が高くなっていくと思う。 

我が家の課題は、いかにして家人に取り組んでもらうかということ。 気持ち良く家族全員で取り組めば良かったが

………。 

“自分くらいやらなくてもいいだろう” とか “これくらいならまあいっか！” 等の考えを持たないよう継続していきたい

ものです。 

３．我が家には、朝、リビングキッチンの室温が１０℃以下の時だけ灯油ストーブをつけて良い。という鬼のオキテがあり

ます。 

４．映画「不都合な真実」を見るとことをお勧めします。以前、見た人は、再度ご覧になってください。映画の最後に訴え

る環境改善の行動はこのチェックシートの項目です。当時より温暖化は認知されていますが、環境は良くなったのか

どうか。ここ何年かの気候異常を見ると、手遅れだったかと思いを強くします。  

５．車以外の項目は以前よりとても気を付けている項目ですが、移動手段として車がなくてはほとんど動きがとれませ

ん。普段エコにあまり気を使わないと点数が高くなります。 

以上  

 

Ｐ７ 


